



Monitoreo Conafe 21 de marzo de 2018

21 de	marzo	Entidad	Página
• Entre	ega hoy Cabeza de Vaca apoyos a los matamorenses	Tamaulipas	2
• CON	IAFE instala módulos para la captación de jóvenes	Sinaloa	3
• UPN	ECH difunde oferta educativa en campus Creel	Chihuahua	4
• Arrai	nca la entrega de útiles en todas las escuelas de Ramos	Coahuila	6
• Equi	noccio 2018, darán la bienvenida a la primavera	Veracruz	8
#Conafe en las Redes Sociales		10	
Educación, opinión y análisis / Sin cambio, 76% en pruebas de aprendizaje			12





Entrega hoy Cabeza de Vaca apoyos a los matamorenses



TAMAULIPAS (20/mar/2018). El Gobernador Francisco García Cabeza de Vaca llevará a cabo hoy una gira por Matamoros para entregar apoyos del programa estatal de la Secretaría de Bienestar Social, en la que se programa la entrega de becas a jóvenes estudiantes, apoyos a adultos mayores, y el arranque de obras.

A las 2:00 de la tarde se tiene contemplado la entrega de apoyos a beneficiarios del programa de adulto mayor en un evento en el Gimnasio de la Secundaria Dos que se ubica en la Avenida Roberto Guerra. A las 3:00 de la tarde en la Colonia Ampliación Solidaridad se tiene contemplado entregar apoyos para la construcción de cuartos que tienen el objetivo de combatir el hacinamiento.

Mientras que para las 4:00 de la tarde la agenda establece la entrega por parte del Mandatario de becas del Consejo Nacional de Fomento Educativo (**CONAFE**) en la Universidad Tecnológica de Matamoros.

Y a las 5:00 de la tarde García Cabeza de Vaca estará dando el arranque de obra del Centro de Bienestar en la Colonia Rinconada de Las Brisas 2.

Entre los participantes en esta gira se contempla a Gerardo Peña Flores, titular de la SEBIEN estatal y del Secretario de Educación, Héctor Escobar.

https://periodicocontacto.com.mx/entrega-hoy-cabeza-de-vaca-apoyos-a-los-matamorenses/





CONAFE instala módulos para la captación de jóvenes



SINALOA (20/mar/2018). [VIDEO] El coordinador del Conafe en la región, Juan Carlos García Salas indicó que los días miércoles y jueves de cada semana tendrán un módulo especial en las instalaciones del Consejo Nacional para el Fomento Educativo en los municipios de San Ignacio, Mazatlán, Rosario y Escuinapa para la captación de jóvenes líderes comunitarios.

Se dijo que los aspirantes pueden obtener una ayuda económica de 3,100 pesos mensuales además de una beca escolar para poder continuar con sus estudios profesionales.

https://tvpacifico.mx/noticias/204817-conafe-tendra-modulos-de-atencion-para-la-captacion-de-jovenes





UPNECH difunde oferta educativa en campus Creel



UPNECH difunde oferta educativa en campus Creel

CHIHUAHUA (20/mar/2018). La Universidad Pedagógica Nacional del Estado de Chihuahua (UPNECH), campus Creel, presentó su oferta académica a las y los alumnos de la escuela preparatoria 8413 "José Vasconcelos".

El centro educativo "José Vasconcelos" convocó a diversas instituciones de Educación Superior para que sus más de 90 estudiantes próximos a egresar estén al

tanto de las opciones de estudio que existen en la región, a fin de que continúen sus estudios en el ámbito conforme a sus intereses y habilidades.

La directora del Campus Creel ofreció información a las y los docentes acerca de los tres programas de licenciatura que ofrece la UPNECH de esta localidad, como es la Licenciatura en Mediación Educativa (LIE), que abre diversos campos laborales del ámbito educativo y que solicita estudiantes con responsabilidad social que permita transformar la realidad educativa por medio de asuntos de intervención.

Otra de las carreras que se oferta es la Licenciatura en Pedagogía, que tiene como objetivo formar profesionales capaces de construir propuestas educativas innovadoras que respondan a los requerimientos teóricos y prácticos del sistema educativo, basándose en el trabajo interdisciplinario.

Además cuenta con la Licenciatura en Educación y Desarrollo Comunitario, programa de reciente creación dirigido a líderes educativos comunitarios del Consejo Nacional de Fomento Educativo (**CONAFE**).





La directora del centro educativo compartió con las y los alumnos que una de las principales características de esta institución es tener un perfil incluyente y humanístico, por ello los invitó a unirse a la comunidad UPNECH y orientar su profesionalización hacia el sector educativo sin tener que cambiar su lugar de residencia para continuar con sus estudios.

http://www.unidosconvalor.gob.mx/redchihuahua/spip.php?article1368





Arranca la entrega de útiles en todas las escuelas de Ramos



COAHUILA (20/mar/2018). La alcaldesa Tita Flores Boardman dio inicio al programa de entrega de útiles escolares en todos los planteles de educación básica de Ramos Arizpe, con el que se beneficiarán alrededor de 17 mil niños y niñas, recibiendo un paquete que les será de ayuda para sus clases durante el próximo ciclo escolar.

Los alumnos de la primaria Federico Berrueto Ramón fueron los primeros en tener en sus manos este apoyo por parte de la alcaldesa. Sin embargo, la entrega se realizó de forma simultánea en otras escuelas.

"Son 17 mil paquetes los que se están entregando en escuelas públicas, privadas y del área rural, incluyendo a las del **CONAFE**. Apoyando a la educación es como vamos a construir un mejor futuro para lo más valioso que tenemos en Ramos, que son los niños y las niñas que van a la escuela", expresó Tita Flores.

Resaltó que esta inversión de más de cuatro millones de pesos servirá para que los padres de familia, especialmente aquellos de bajos recursos, ya no tengan que gastar en la lista de útiles del próximo ciclo.

Al respecto, indicó que cada paquete está compuesto por lo indispensable para que pueda ser aprovechado tanto a nivel primaria como secundaria. Agregó que cada uno representaría un ahorro de hasta 300 pesos.





"La idea es que estos paquetes les sirvan a los niños para sus clases y sus padres y no tengan que destinar dinero a ello. La entrega la comenzamos desde ahora para que ellos ya tengan su material desde antes y no cuando los padres ya lo compraron por su propia cuenta", explicó.

Tita Flores señaló que dicha entrega se estaría llevando a cabo hasta el día 23 de marzo, para cubrir los 92 planteles educativos en la ciudad, y con ellos al cien por ciento de los alumnos.

https://www.elheraldodesaltillo.mx/2018/03/20/arranca-la-entrega-de-utiles-en-todas-las-escuelas-de-ramos/





Equinoccio 2018, darán la bienvenida a la primavera



Equinoccio 2018, darán la bienvenida a la Primavera.

VERACRUZ (18/mar/2018). La llegada de la primavera se celebrará con un ritual en Huatusco, el próximo miércoles 21 de marzo en el cerro de Acatepec a partir de las 12:00 horas.

Este evento de bienvenida a la primavera, comenzará con el desfile de jardines de niños por las principales avenidas de la ciudad a partir de las 9:00 horas.

Veintidós planteles de preescolar, 10 escuelas de **CONAFE** y la escuela primaria

Valentín Gómez Farías de la Colonia Reserva Territorial, participarán en el desfile. Los pequeños portarán disfraces multicolores y de gran variedad de personajes para recibir a las estación del año, que más agrada a los infantes.

Será en el cerro de Acatepec donde se lleve a cabo el ritual prehispánico para recibir la energía solar de la nueva estación.

Baldinucci Tejeda Colorado, alcaldesa de Huatusco, refirió que a través de la Dirección de Turismo y Cultura se organiza y realizará el Equinoccio 2018, al cual se espera la asistencia de cientos de personas.

Posteriormente, a las 16:00 horas en el kiosko del parque Zaragoza, se efectuará un bello montaje por parte de la Academia de Danza "La bailarina azul" y el profesor Miguel Ángel Flores Rodríguez, quien narrará interesantes leyendas.





A las 18:00 horas, se continúa con un Performance "Día de la Primavera" por Sincronía Magenta.

Para que finalmente, se cierre este evento de Equinoccio 2018, con el Juego de Pelotas Purépecha en el parque Zaragoza.

Si las condiciones climáticas no permiten el acceso al cerro del Acatepec, todas las actividades programadas se realizarán en el parque Zaragoza, indicaron las organizadoras del evento, Montserrat Cobilt e Imelda Uscanga Martínez.

https://epocanuevomilenio.com.mx/2018/03/18/equinoccio-2018-daran-la-bienvenida-a-la-primavera/





#Conafe en las Redes Sociales



















Google

Educación, opinión y análisis 21 de marzo de 2018



Periódico La Jornada Viernes 16 de marzo de 2018, p. 36

En los pasados tres lustros 730 mil alumnos de educación básica en México fueron evaluados por 22 estudios nacionales e internacionales. Tras aplicar 256 evaluaciones se detectó que en 76 por ciento de estas pruebas estandarizadas no se observan cambios en las tendencias aprendizaje de los estudiantes de tercero y sexto de primaria ni en los de tercer grado de secundaria, informó Eduardo Backhoff Escudero. presidente del Instituto Nacional para la Evaluación de la Educación.

Agregó que en 17 entidades -Aguascalientes, Chiapas, Chihuahua, Guanajuato, Coahuila, Guerrero, Hidalgo, México, Michoacán, Nayarit, Oaxaca, Puebla, Quinta Roo, San Luis Potosí. Tabasco. Veracruz Michoacánse presentan sólo resultados positivos para las asignaturas tanto de lenguaje como matemáticas.

En otras ocho entidades -Baja California. Campeche, Durango, Nuevo León, Sinaloa. Sonora, Tlaxcala y Zacatecas- hay cambios mixtos, y Morelos sólo resultados negativos. En otros seis -Baja California Sur. Ciudad de México, Colima, Jalisco, Querétaro y





Durante la presentación del estudio Cambios y tendencias del aprendizaje en México: 2000-2015, elaborado por el organismo, destacó que en todos los niveles educativos examinados, sólo en 20 por ciento de las pruebas hubo cambios positivos, y en 4, los resultados fueron negativos.

Explicó que cuando se analiza el tamaño de los cambios que se producen en los aprendizajes de los alumnos a lo largo del tiempo, las personas "piensan que se trata de 20 o 30 puntos, pero detectamos que en la gran mayoría de las evaluaciones no se presentan cambios, pero cuando existen son más positivos que negativos".

Avances en lenguaje y matemáticas: Sylvia Ortega

En el acto, la subsecretaria de Educación Media Superior, Sylvia Ortega Salazar, apuntó que a escala nacional, "en tercero y sexto grados de primaria se observan cambios significativos en lenguaje matemáticas, y aunque hay algunos casos negativos en sus aprendizajes, la mayoría son positivos", lo que no se reporta con alumnos de tercero de secundaria.

Tamaulipas— no se detectó ninguna modificación en las tendencias de aprendizaje.

Asimismo, Ortega Salazar, indicó que los resultados del estudio "interpelan a todas las autoridades educativas", y afirmó que los "tiempos políticos nos han inhibido la posibilidad de observar continuidad en las políticas públicas educativas".

http://www.jornada.unam.mx/2018/03/16/sociedad/036n3soc